



来週で前期前半が終了します

本格的な夏を前に、天気や気候の変化が大きい季節となりました。蒸し暑い日もありますが、児童生徒は暑さに負けず元気いっぱいです、さまざまな活動に毎日、取り組んでいます。十分な換気や室温の調節など、児童生徒の体調に気をつけながら、夏休みまでの残り日数を充実させていきたいと思っています。

さて、今年度は、5月の緊急事態宣言の発令により、形を変えての実施となった家庭訪問（懇談）や、「あおぞらスポーツフェスタ 2021」、授業参観など、その都度の変更にも関わらず、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

7月21日で授業が終わり、夏季休業が始まります。規則正しい生活を送り、健康に留意しながら毎日を元気に過ごしてほしいと思っています。そして、授業が始まる8月25日（水）には、元気いっぱいに登校してくれるのを心待ちにしています。



前期終業式までの主な予定

※今後の状況により
予定は変更になる場合があります。

日程	内容
8月10日（火）	学校預り金振替日
8月25日（水）	授業開始・給食再開 ※8月31日（火）まで13:20下校
8月26日（木）	小学部6年生 修学旅行説明会
9月1日（水）	部活動再開
9月9日（木）～10日（金）	小学部5年生 宿泊学習
9月15日（水）～17日（金）	中学部3年生 修学旅行
9月22日（水）	小学部2年生 校外学習（植物園）
9月30日（木）～10月1日（金）	小学部6年生 修学旅行
10月4日（月）～7日（木）	授業参観週間
10月8日（金）	前期終業式 ※全校一斉13:20下校

※8月7日（土）から8月17日（火）までの期間は学校閉鎖日です。

あおぞら スポーツ フェスタ 2021

紅梅分教室

7月7日（水）に紅梅分教室の「あおぞらスポーツフェスタ2021」が行われました。「僕らの応援団を作ろう」（個人競技）「かくれているのは なーんだ」（団体競技）など、日ごろの取組の成果を発揮しました。閉会式では、分教室で「あおぞらスポーツフェスタ2021」の応援をしていた校長先生からメダルをかけてもらいました。

本校では、高等部3年生や職員室など、リモートで応援をしました。



リモートで応援しました



授業のご参観 ありがとうございました

感染拡大防止の観点から密をさけるため、今年度初めての授業参観は、日程を分けての実施となりました。強く雨が降っている日もありましたが、のべ160名の方々にご参観いただきました。ありがとうございました。

「久々に学校での様子を知ることができよかったです」「楽しそうに活動している様子が見られてよかったです」「少し難しそうなことをしていた」「家庭でも実際にしてみたい」などいろいろなご意見をいただきました。

いただいたご意見は、これから授業実践に役立てていきたいと思います。

増収容改修工事について

夏休みの本格的な校舎改修工事に先立って、仮囲いや足場が設置されました。最終的な完成は10月下旬を予定しています。期間中は、児童生徒の安全に留意して、工事を進めてまいります。

